

Harry et les travaux d'Hercule

Ca y est, ils ont inventé un nouveau truc, un truc pour ceux qui ont toujours le nez dans le guidon. Ils ont appelé ça, une nez-valuation.

Mon éduc m'a expliqué qu'il s'agit de prendre la température de l'institution.

Moi, je trouve que c'est plutôt une bonne idée vu que des fois c'est chaud, chaud, chaud !

Quand c'est chaud mon pote Ahmed, y dit toujours « méfie te, planque tes fesses », Ahmed, c'est un mec qui a toujours eu l'esprit d'anticipation !

Leur truc, à ce qui paraît, y save pas trop comment l'appeler, alors ils ont pris un nom qui dot pas son nom, ils l'ont rhabillé. Le mot contrôle alors qu'on fête les 40 ans de mai 68, ça passait mal, alors ils ont inventé l'évaluation avec en amuse-gueule, *la démarche qualité* !

Logique qu'y dit Ahmed, vu que si t'as le nez dans le guidon et que tu marches, tu t'écrases le pif sur le premier poteau venu, y faut avoir une démarche de qualité.

Ma sœur, elle pratique une démarche de qualité, depuis toujours. Ma sœur, elle ne fait pas exprès, ça lui est venu comme ça d'instinct, depuis qu'elle s'est fait de nouvelles copines du côté du bois de Boulogne. Ma sœur, sa démarche chaloupée a de quoi donner le mal de mer à un nez évaluateur qui aurait le nez dans les chaussettes, comme on dirait chez nous.

Comprenez qu'à force de mettre son nez partout y compris dans les petites affaires des autres, le mec, il est tourneboulé tout comme s'il avait mis son pif dans les chaussettes du grand-père.

Et puis, vous ne savez pas tout, ils ont désigné mon éduc comme « **monsieur qualité** », un comble pour un mec quia autant de défaut ; depuis mon éduc passe tout son temps en réunion.

Alors, la c'est le pompon, maintenant, il a des idées sur tout. Avant aussi, mais c'est plus pareil, avant il rentrait dans le bureau du chef avec ses idées et il ressortait avec les idées du chef ; ben maintenant, il rentre dans le bureau du directeur et il ressort avec les idées du directeur.

Et puis, mon éduc cause plus comme avant, dans son équipe, ils ont du inventer un code pour se comprendre entre eux :

Ils ont créé un nouveau dictionnaire qu'ils ont appelé référentiel. Une espèce de grille avec trois colonnes :

A pour Acquis, **EC** pour En Cours d'acquisition et **NA** pour Non Acquis.

Avant ils faisaient ça au pifomètre maintenant ils font une nez-valuation écrite.

Leur problème à eux, c'est que s'ils se mettent à dire ce qu'ils font, puis faire ce qu'ils disent, ce sera comme s'attaquer aux travaux d'hercule !

Miguel, mon pote, le philosophe, il dit qu'avant de vouloir s'attaquer aux écuries d'Augias, ils feraient bien de commencer par balayer devant leur porte :

Après tu vas voir, que j'ai dit à Ahmed, dans leurs réunions transdisciplinaires et pluri-professionnelle, chacun va vouloir y mettre son grain de sel !

Mettre son nez partout, tant que ça reste dans la famille on peut qu'y dit Ahmed, c'est quand t'y mets autre chose que ça devient incestuel !

De toute façon, on ne peut rien y faire, c'est le dernier truc à la mode. Même ma psychologue s'y est mise : elle nous à tous évalué psychologiquement. La, j'ai appris des trucs : mon petit frère y frise le dépassement de vitesse, 136 de QI qu'elle lui a trouvé la psycho.

Moi avec le QI que j'ai, je n'ai même pas le droit aux autoroutes de l'info, ils vont me détourner vers un circuit spécialisé. Moi, j'ai tout de suite pensé au circuit Paul Ricard, vu mon hérédité, mais non, eux ils envisagent un ITEP.

On rigole, mais le pire c'est qui en a qui prennent ça au sérieux !

À l'ANPASE par exemple, ils ont prévu trois jours sur l'évaluation à Pau les 18-19-20 novembre.

Y vont parler d'un tas de truc que je ne savais même pas que ça existait ; l'évaluation, un concept à partager :

les bonnes pratiques, affirmation des valeurs, recherche de sens ; sur le terrain, des actes, des perspectives...

Ma petiote, elle dit que dans tout ça, ce qui l'intéresse, c'est ce dont on ne parle pas !

Y parlent tous d'évaluer des comportements, des attitudes, des procédures... tout ça c'est des symptômes qu'elle dit !

Y vont s'attribuer des AOC mais nous là dedans, qu'elle a dit à mon éduc ?

C'est pour ton mieux être que lui a répondu mon éduc !

Si je comprends bien, avant, tout le monde y voulait notre bien, maintenant y veulent tous notre mieux être, ça doit être depuis qu'ils ont inventé « *l'intérêt supérieur de l'enfant* ».

Moi, j'en ai marre, j'en ai marre de leur servir d'alibi ; c'est toujours moi qui porte le chapeau !

Un peu de courage tout de même, moi, je crois que c'est leur intérêt supérieur à eux, oser appeler un chat, un chat.

Harry

Source: ANPASE BP2009